



¡Aprendan a hacer el bien! ¡Busquen la justicia y restituyan al oprimido! ¡Aboguen por el huérfano y defiendan a la viuda! (Isaías 1:17).

Junto a nuestros hermanos en Cristo en Minneapolis y en todo Minnesota, y con todos los que han sido afectados por la agresiva aplicación de las normas de inmigración y la violencia por parte de agentes federales, lamento la impactante muerte a tiros de Renee Nicole Good, causada por un agente del Servicio de Inmigración y Control de Aduanas (ICE) el 7 de enero de 2026. Me uno a los llamados a que se realice una investigación exhaustiva de este caso, la rendición de cuentas por el tiroteo y una desescalada de la aplicación de ICE en todo Estados Unidos. Junto a los luteranos que han realizado vigilias en Minneapolis y en todo el país, nuestra iglesia ora por la paz de Dios en esta comunidad y por justicia en este caso.

La ELCA está comprometida con la defensa y garantía de los derechos humanos básicos para que haya seguridad para los migrantes y sus familias. Nuestra iglesia trabaja por políticas justas y humanas que afectan a los migrantes dentro y fuera de los Estados Unidos. Condenamos el lenguaje que deshumaniza a los inmigrantes, quienes son hijos amados de Dios, y que aumenta las tensiones entre los agentes federales y las comunidades. Los aumentos en la aplicación de las normas de inmigración y los encuentros violentos, como los que estamos viendo en Minneapolis —así como en Chicago, Atlanta, Los Ángeles, Portland, Oregón y Washington, D.C.— han afectado indiscriminadamente a nuestros vecinos, creando miedo e incertidumbre. Esto ha generado condiciones en las que los inmigrantes, quienes los acompañan y los agentes federales están en riesgo.

La enseñanza social de la ELCA ofrece guía en situaciones complejas: “La seguridad pública depende de la confianza en que las fuerzas del orden respeten y protejan los derechos de todos” ([“Gun-related Violence and Trauma”](#) [“Violencia y trauma relacionados con las armas de fuego”]). Como iglesia, nos preocupa la tendencia de que las fuerzas del orden y los agentes federales involucrados en la aplicación de las normas de inmigración recurran al uso de la fuerza en nuestras comunidades sin la debida rendición de cuentas o supervisión.

Dios nos llama a ser testimonios de su presencia, sanación y esperanza. Invito a hacer oraciones, vigiliadas e incidencia de manera continua en favor de la paz y la justicia, y afirmo el compromiso de la ELCA: “Hacemos votos por que continúe el liderazgo histórico de nuestra iglesia en el cuidado y la atención a los refugiados e inmigrantes”. ([Por la paz en el mundo de Dios](#)).

En Cristo,

A handwritten signature in black ink, appearing to read "Rev. Dr. Elizabeth Eaton".

El Rvdo. Yehiel Curry
Obispo Presidente
Iglesia Evangélica Luterana en América

Hay recursos disponibles a través de la estrategia de migración de la ELCA [AMMPARO](#)
(Acompañando a Migrantes con Protección, Incidencia, Representación y Oportunidades).

Acerca de la Iglesia Evangélica Luterana en América:

La ELCA es una de las denominaciones cristianas más grandes de Estados Unidos, con 2.7 millones de miembros en más de 8,400 comunidades de adoración en los 50 estados y en la región del Caribe. Conocida como la iglesia de “La obra de Dios. Nuestras manos.”, la ELCA enfatiza la gracia salvadora de Dios a través de la fe en Jesucristo, la unidad entre los cristianos y el servicio en el mundo. Las raíces de la ELCA se encuentran en los escritos del reformador alemán de la iglesia, Martín Lutero.

Para obtener información contacte a:
Candice Hill Buchbinder
Gerente de Relaciones Públicas
Candice.HillBuchbinder@ELCA.org